

# The Legend of Zelda: Link's New Adventure

Von Animanga

## Kapitel 7: Im Wolkenhort

Link betrat die Stadt: „Sag mal, wie heißt diese Stadt überhaupt?“

„Das ist der Wolkenhort.“, antwortete Navi.

Link Magen fing an zu knurren. Ihm fiel ein, dass er ja schon seit einem Tag nicht mehr gegessen hat. „Uhm, Navi? Weißt du wo man hier was zu essen bekommt?“

„Der Gorone da vorne verkauft Goronenkrapfen. Die sind unheimlich lecker.“

Nachdem Link sich ein paar Krapfen geholt hatte, schaute er sich in der Stadt um. Er war ziemlich müde. Da sagte Navi: „Falls du müde bist, da drüben ist ein Gasthaus.“

Link betrat das Gasthaus. 1 Nacht kostete 10 Rubine. Zum Glück hatte Link selbst nach den Goronenkrapfen 90 Rubine übrig. Er ging auf sein Zimmer, legte Schild und Schwert ab und legte sich schlafen.

Er wachte wieder auf, als es Mittag war. Die beiden beschlossen außerhalb der Stadt nach Tetra und Gustaf zu suchen.

Außerhalb der Stadt war ein riesiges Feld. Ging man gradeaus, so landete man wieder in den verlorenen Wäldern. Link entschied sich nach rechts zu gehen. Dort war ein See. Er konnte seine Flasche, die er sich im Gasthaus gekauft hatte auffüllen. Er zog sich seine Karte, ebenfalls aus dem Gasthaus, aus der Tasche und betrachtete sie. Er entschied sich zum "Hylia-See" zu gehen.

Es folgte ein Marsch ohne nennenswerte Ereignisse. Dann sah er auch schon den See. Er hatte Glück. Tatsächlich lagen dort das Schiff und einige große Holzbretter. Als Link näher kam sah er auch schon, wie einige Leute dabei waren das Schiff wieder zusammen zu flicken.

„He, Link!“, rief jemand. Es war Gustaf. „Geht es dir gut? Wo ist Tetra? Ist sie in Sicherheit?“

„Tetra ist nicht bei mir. Und auf der Insel habe ich sie bisher auch nicht gesehen. Wie weit seid ihr mit dem Schiff?“

„Das Schiff dürfte in zwei Tagen fertig sein. Allerdings fehlt uns eine Komponente für den Antrieb: Mithrill-Erz. Könntest du diese vielleicht besorgen? In der Stadt gibt es einen Rohstoffhändler namens Gabun.“

„Klar, mach ich!“, antwortete Link, und lief davon.

Wieder in der Stadt angekommen fragte Link seine Begleiterin Navi, die es sich unter der Mütze bequem gemacht hatte nach dem Weg zum Händler.

Als er angekommen war sah er einen älteren Mann und fragte ihn nach dem Mithrill-Erz.

„Das Mithrill-Erz ist sehr kostbar. Allein für 100g müsstest du 50 Rubine zahlen. Man findet es in den Höhlen vor den verlorenen Wäldern. Seitdem dort allerdings regelmäßig Menschen verschwinden, traut sich niemand mehr dort hin. Wenn du willst, dann kann ich dir den Eingang dazu zeigen.“

„Führ mich dort hin.“, sagte Link.

In der Nähe des Eingangs zum verlorenen Wald, befand sich tatsächlich ein Eingang in die Erde und eine Leiter. Link stieg langsam hinab. Bevor er ganz in der Dunkelheit verschwand, warnte ihn der alte Mann: „Pass auf kleiner. Es gehen Gerüchte um, in der Höhle würden sich Monster herumtreiben.“

Danach stieg Link vollends in die Höhle.